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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 令和５年１月２９日 １０時００分 ～ １１時３０分 

開催場所 議場及び委員会室 

出席議員 

小笠原浩  植原 泰  寒川佳枝  山条真嗣  脇 芳美 

東原 章  鳥飼年幸  若谷修治  斉藤義明  野角満昭 

若杉輝久  茨 智仁  楠井常夫  吉田耕一  村井孝彦 

大藤匡文  前川昌也  大前寛乗 

（司会）斉藤義明  

（説明）若杉輝久 東原 章 寒川佳枝 植原 泰 

（記録）脇 芳美 村井孝彦 

（議長）楠井常夫 （副議長）東原 章 

参加市民数         １５人（市内高校に通う高校生） 

実

施

内

容 

次第 

・開会挨拶 議長 楠井常夫 

・議会報告 予算の概要及び新規主要事業の概要 

・質疑応答 

・意見交換 

・閉会挨拶 副議長 東原 章 

意見交換 

テーマ「私はこんなまちに住みたい」 

～遊ぶ・見る・食べる・くつろぐ・安全・やさしい・集まるところ～ 

 

 

Ａ班 

・坂出市は交通の便が良く、治安も良く、子育てしやすく、謎の安心感

がある。 

・飲食店などでも様々な選択ができるように、多くの民間企業が立地し

て欲しい。立地場所としては、イオンの空きスペースなどを有効活用し

てはどうか。 

・自習室とカフェが一体になったような施設が欲しい。 

・スタバができたが、高校から中途半端な距離であるため、もう少し近

く、手軽な価格のカフェが欲しい。 

・坂出市にしかないような店が欲しい。 

・坂出版１０９を作るなど、いろいろなお店が入る施設を作ってはどう

か。 

・緩衝緑地帯に駐車場が欲しい。（生徒の父の意見） 
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Ｂ班 

・交通ルールを守れていない人がいることから、交通ルールを守れるま

ちにして欲しい。 

・夜が暗いため、街灯などを増やして欲しい。 

・最近、電気代が高くなってきていることから、電気代を安くして欲し

い。 

・集まるところとして、広い公園やペットを遊ばせれるところなどが欲

しい。 

・マルタスのような、スタバと一体となった勉強ができる施設が欲しい。 

 

 

Ｃ班 

・遊ぶところが少なく、ゲームセンターや映画館、カラオケが欲しく、

イオンの空きスペースや商店街を有効活用して欲しい。 

・暗いところが多く、明るくして欲しい。 

・部活動の後には、お腹がすくことから飲食店が駅近に欲しい。 

・高松等は様々な店があるが、坂出市にはほとんど店がないことから、

そういった店が増えれば坂出に人が来ると思う。 

・ラムーの前の公園にはベンチがあるが、屋根があれば利用者も増える

と思う。 

・自習室としてかもめの広場ができたが、電車が上を通り、騒音が気に

なるため、もっと静かに自習ができるところが欲しい。 

 

 

Ｄ班 

・３世代が集える坂出市のランドマークとなる大型施設を作ってみては

どうか。 

・坂出市は高校が多く、部活動を行っている生徒が多数いることから、

部活帰りに気軽に食べ歩きができる施設が欲しい。 

・安心できるように、暗闇を照らす街灯が欲しい。街灯についてもイル

ミネーションで行えば、観光につながるのではないかと思う。 

 

 

Ｅ班  

・遊ぶところとして、映画館やイオンの拡大。また、ゆめタウンなどを

希望する。ほかにも、バスケなど運動ができる公園が欲しい。 

・食べるところについては、おいしい焼肉店や回転すし、有名なチェー

ン店が欲しい。また、スタバができたが、７時で閉店するため、営業時
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間をもう少し長くして欲しい。 

・くつろぐところについては、キャンプ場やユニクロ等が欲しいと感じ

た。 

・安全については、交通ルールを守る運動の強化や道路がガタガタのと

ころがあることから、修繕をお願いしたい。また、夜になると車が通ら

ない道はすごく暗くなるので、街灯が欲しい。 

・集まるところについては、瀬戸大橋記念公園の拡充や王越の活性化な

どが必要だと思う。 


